



EN EL CENDYR DE LA SERENA

Deporte e inclusión se vivió en el Día Internacional de la Discapacidad

Organizado por el IND, hubo una masiva respuesta a la convocatoria de este lunes por la mañana, encuentro que, además, permitió cerrar los talleres del presente año en las diversas comunas.



Integrantes de los talleres de Vicuña, La Serena, Coquimbo y Andacollo, participaron en diversas actividades en el Cendyr de La Serena.

MINDEP

CARLOS RIVERA V. La Serena

Una animada mañana de lunes experimentaron 220 beneficiarios de los talleres de personas con discapacidad de las comunas de La Serena, Coquimbo, Vicuña y Andacollo quienes, con esta actividad, conmemoraron el Día Internacional de las Personas con Discapacidad, jornada que se conmemoró el pasado 3 de diciembre.

Declarado en 1992 por la Asamblea General de las Naciones Unidas, este día tiene el objetivo de promover los derechos y el bienestar de las personas con discapacidad, en todos los ámbitos de la sociedad, así como concientizar sobre su situación en todos los aspectos de la vida.

Alexis Cuturrufo, encargado de la Oficina de la Discapacidad e Inclusión Social de Andacollo, al respecto de la iniciativa, señaló que resultó "una actividad muy entretenida, muy lúdica con mucho deporte. Este era el cierre de cada uno de los talleres deportivos que realizamos durante todo el año en Andacollo".

De igual manera Axel Díaz Álvarez,

monitor deportivo de talleres del Instituto Nacional de Deportes de Vicuña, reconoció lo positivo del encuentro. "Contentos por la invitación. Los chiquillos la pasaron súper bien: bailaron, hicieron juegos, jugaron fútbol, lo pasaron genial. Fue una gran iniciativa", afirmó.

Finalmente, el director del Instituto Nacional de Deportes, Jonathan Pino Naranjo, explicó que los programas desarrollados por estas instituciones "son beneficiarios de nuestra institución y además permitió realizar actividades deportivas en el Cendyr La Serena, compartir con ellos y seguir promoviendo el deporte".

A la convocatoria, organizada por el MINDEP y el IND, concurrieron los talleres del Liceo Carlos Mondaca (Vicuña), Nuevo Amanecer (Coquimbo), Fundación Fortezza (Coquimbo), COANIL (La Serena), Centro Terapéutico Psiquiatría



MINDEP

Más de 220 personas de la provincia de Elqui se dieron cita en el masivo encuentro llevado a cabo en La Serena.

(Coquimbo), Residencia Ayelén, Ciclo Danza, Taller Andacollo (Andacollo), Teletón (Coquimbo), CESAM Las Compañías (La Serena), Goalball (La

Serena), Colegio Manuel Rodríguez (La Serena), Colegio Manuel Rodríguez (La Serena) y Taller Acaluces (La Serena).